
令和元年第１回花巻市議会定例会 一般質問通告一覧表 

登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質 問 件 名 

６月３日 

（月） 

照井 省三 

（平和環境社民クラブ） 

１ 児童虐待防止について 

２ 花巻市立小中学校における適正規模・適正配置に関す

る基本方針について 

３ 過疎地域における地域自治の維持とまちづくりにつ

いて 

久保田 彰孝 

（日本共産党花巻市議会議員団） 

１ 市営墓園について 

２ 公契約条例について 

佐藤 現 

（市民クラブ） 

１ 土地改良事業における市の助成について 

２ 花巻空港駅前の駐車場について 

３ 公立保育園の民営化について 

伊藤 源康 

（明和会） 

１ 農業振興について 

２ 教育振興について 

３ 消防団の再編について 

佐藤 明 

（花巻クラブ） 

１ 本市の住宅建築業について 

２ 市庁舎について 

６月４日 

（火） 

阿部 一男 

（平和環境社民クラブ） 

１ 農業問題について 

２ 総合花巻病院の移転整備について 

３ 岩手医科大学矢巾新附属病院への連絡バスについて 

４ 国土利用計画花巻市計画について 

照井 明子 

（日本共産党花巻市議会議員団） 

１ 駅のバリアフリー化について 

２ 子供の貧困対策について 

３ 花巻市立小中学校における適正規模・適正配置に関す

る基本方針について 

伊藤 盛幸 

（市民クラブ） 

１ 花南地区の開発整備について 

２ 公共交通について 

３ 男女共同参画の推進について 

本舘 憲一 

（花巻クラブ） 

１ 花巻市立小中学校における適正規模・適正配置に関す

る基本方針について 

２ 新興製作所跡地について 

６月５日 

（水） 

櫻井 肇 

（日本共産党花巻市議会議員団） 

１ 消防活動について 

２ 国民健康保険事業について 

３ 市政懇談会のあり方について 

菅原 ゆかり 
１ 健康診査について 

２ 防災について 

藤井 幸介 
１ 高齢者福祉について 

２ 子供を守る地域づくりについて 

大原 健 

１ 交通安全について 

２ 公園について 

３ ランドセルのリサイクルについて 

４ 通信インフラについて 

５ シティプロモーションについて 

 

※会派に所属していない議員は、氏名の下の会派名を記載しておりません。 


